



Kanton Zürich
Staatskanzlei
Kommunikationsabteilung des
Regierungsrates

Neumühlequai 10
8090 Zürich
Telefon +41 43 259 59 55
kommunikation@sk.zh.ch

13. Juni 2016

Medienkonferenz – Einladung an die Redaktionen
**Lancierung von «Deck auf! Das
Berufespiel»:
Erstklässler/innen fordern Regierungsrätin
im Memory heraus**

Dienstag, 21. Juni 2016, 14.15 Uhr
Schule im Gut, Gutstrasse 107, 8055 Zürich,
im Singsaal (Eingang beim Giraffenplatz, hinten
rechts unter dem Vordach)

Sehr geehrte Medienschaffende

Die Rollenbilder «typisch Frau», «typisch Mann» sitzen tief und schränken ein – Umdenken fordert uns alle heraus. Damit Kinder früh erkennen, dass ihnen später, unabhängig von ihrem Geschlecht, alle Berufe offenstehen, haben die kantonale Fachstelle für Gleichstellung von Frau und Mann, das Amt für Jugend und Berufsberatung sowie der Lehrmittelverlag das Memory «Deck auf! Das Berufespiel» entwickelt. Es steht ab sofort den Lehr- und Betreuungspersonen im Kanton Zürich als spielerisches Lehrmittel bzw. lehrreiches Spiel zur Verfügung. Auch Private können es beim Lehrmittelverlag Zürich beziehen.

Gerne laden wir Sie ein dabei zu sein, wenn das Spiel von **Jacqueline Fehr**, Regierungsrätin und Vorsteherin der Direktion der Justiz und des Innern, und **André Monhart**, Leiter Fachbereich Berufsberatung beim Amt für Jugend und Berufsberatung in der Bildungsdirektion, den Medien vorgestellt wird.

An der Veranstaltung nimmt auch eine **erste Klasse der Primarschule im Gut** teil. Die Kinder werden das Spiel zusammen mit Jacqueline Fehr und André Monhart als erste spielen und stehen den Medien für Fragen zum Thema Berufswunsch zur Verfügung.

Film- und Fotoaufnahmen sind erlaubt.

Bitte melden Sie sich bis am 20. Juni an unter: kommunikation@ajb.zh.ch

Es würde uns freuen, Sie am Anlass begrüßen zu dürfen!

Freundliche Grüsse

Cristina Casanova

Cristina Casanova
Stv. Regierungssprecherin

Bitte beachten Sie, dass diese Angaben nur für den redaktionsinternen Gebrauch bestimmt sind.